

# Dringlichkeitsantrag des Umweltforums zur Gemeinderatssitzung vom 21.03.2011

## Begründung:

Die Luftqualität in Wiener Neudorf hat sich verschlechtert.

Der Grenzwert der Feinstaubbelastung wurde letztes Jahr an 63 Tagen überschritten und zählt damit zu den höchsten in Österreich gemessenen Werten.

Eine Verringerung der Fahrgeschwindigkeit auf der Südbahn kann die Schadstoffemissionen um bis zu 80% reduzieren, den Ausstoß des Treibhausgases Kohlendioxid um ein Drittel und den Dauerschallpegel um bis zu 5 dB(A) senken.

Zum Schutz der Bevölkerung vor gesundheitlichen Risiken hat der Gemeinderat am 13.09.2010 einstimmig beschlossen, eine Tempo-80-Beschränkung auf der A2 nach § 43 Abs 2 StVO zu fordern.

Da die Marktgemeinde Wiener Neudorf seit Monaten auf eine Reaktion aus dem Verkehrsministerium wartet, ist es notwendig, der Forderung nach Tempo 80 Nachdruck zu verleihen.

## Antrag:

Der Gemeinderat der Marktgemeinde Wiener Neudorf beschließt, dass der Bürgermeister zum Ansuchen der Tempo-80-Beschränkung auf der Südbahn bis zur Anschlussstelle Wiener Neudorf unverzüglich vom Verkehrsministerium eine schriftliche Stellungnahme einfordert.